Washington, Febrero 11 (UPI). El canciller mexicano Bernardo Sepúlveda se reunió hoy con el secretario de Estado norteamericano George Shultz, para tratar la crisis económica de México, agravada por la baja de los precios del petróleo, informaron fuentes diplomáticas.
Un vocero de la embajada mexicana dijo que la reu-

Un vocero de la embajada mexicana quo que la reu-nión tuvo por objeto continuar el diálogo de Mexicali, "a la luz de nuevas situaciones que afectan a México y a otros países latinoamericanos". El Departamento de Es-tado dijo que la reunión fue privada y no dio información. Al llegar a la cita con Shultz, Sepúlveda dijo que la

de la Madrid se reunió con su colega norteamericano Ronald Reagan, el 3 de Enero en Mexicali.
"En esa oportunidad convinimos en que sería muy útil

entablar una nueva conversación para pasar revista a

Sepúlveda recordó que el Presidente mexicano Miguel

reunión tenía por objeto determinar "la evaluación que está haciendo el gobierno norteamericano en relación a los precios del petróleo y lo que esto significa en su conjunto por la vinculación del comercio exterior con la

-Pasa a la página 11-

### Brasil perderá el 50% de su cosecha cafetalera

Washington, Febrero 11 (AP). La sequía y otros factores reducirán a la mitad la cosecha cafetera de Brasil de los 33 millones que se habían obtenido en 1985, a un estimado de 16,5 millones de sacos este año, dijo hoy el departamento El vaticinio —el primero del año emitido por el departamento—, estuvo ba-sado en una encuesta de especialistas. La encuesta se realizó del 22 de Enero al 4 de Febrero en los principales estados cafeteros de Minas Gerais, Sao Pau-lo y Paraná.

## Honduras un pilar de la política EU en CA

Tegucigalpa, Febrero 11 (AP). Aunque Honduras ocupa el tercer lugar después de Haití y Guyana en-tre los países más pobres del hemisferio, esta estra-tégica nación es pilar de la política centroamericana de los Estados Unidos. Rebeldes nicaragüenses respaldados por Washington

reño como base de operaciones para sus ataques contra el gobierno sandinista de Managua.

En un esfuerzo por mejo-rar las condiciones de vida evitar la inestabilidad política en Honduras el go-bierno de Washington ha incrementado el monto de su avuda. -Pasa a la página 59-

## Shimon Peres recibe a opositor ruso liberado

Tel Aviv, Feb. 11 (DPA). El Primer Ministro israeli Shimon Peres recibió hoy con un fuerte abrazo en el aeródromo Ben Guiron de Tel Aviv al opositor soviético Anatoly Sharanski (38), que llegó tras ser canjeado hoy en Berlín en una acción múltiple Este/Oeste

Más tarde, Peres declaró

ante la prensa que él, Sharanski y la mujer de éste dieron las gracias por telé-fono desde una sala del aeropuerto al Presidente norteamericano, Ronald Rea-gan, y al Ministro del Exte-George Shultz por su mediación en el canje. Añadió que hará lo mismo

-Pasa a la página 11-



EXCITATIVA. Manila, Febrero 11 (Reuters). El Presidente Ferdinand Marcos, hace una excitati-va a la candidata de la oposición, Corazón Aquino, para que integre un Consejo de Estado de alto nivel en su Gobierno.

#### Fiscalia retira acusación contra el lider Walesa

Varsovia, 11 de Febrero (DPA). La Fiscalía retiró la acusación por ofensas a la Comisión Electoral del Estado contra el líder Lech Walesa, con lo que el proceso en Gdansk iniciado hoy fue interrumpido a las pocas horas de ser inicia-

do.

El dirigente sindical y -Pasa a la página 59-



EN CANJE DE ESPIAS. Tel Aviv, Febrero 11 (Reuters). El disidente judío-soviético, Anatoly Shcharansky, izquierda, de la mano de su esposa, arriba hoy a esta

capital, tras haber sido liberado en Alemania Federal, durante un canje de es-pias entre Este y Oeste. A la derecha, el primer ministro israeli, Shimon Peres, que acudió al aeropuerto a recibirlo.

#### Suiza le cierra sus fronteras a Jean Duvalier

Ginebra, Febrero 11 (UPI). La guardia fronteriza de Suiza recibió órdenes de no permitir el ingre so a ese país al derrocado presidente vitalicio de Haiti, Jean Claude Duvalier, informaron las autoridades hoy.

Duvalier, 20 miembros de su familia y unos pocos agentes de su guardia están alojados en el pueblo francés de Talloires en el Lago Annecy a menos de una hora de Ginebra.
Un funcionario del Servi-

cio de Aduana dijo que Du-valier necesitaría visa para entrar a Suiza como turista, pero todos los aeropuertos y puestos fronteri-zos han sido instruidos de no permitirle el ingreso al país si intenta "hacerlo"



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

RECIBE NOTICIA. Moscú, Febrero 11 (AP). Ida Milgrom, madre de Anatoly Shcharansky, el disidente soviético excarcelado hoy, recibe con alegría la noticia de que su hijo fue envia-



LA PRENSA GRAFICA, Miérc, 12 Febrero, 1986 5

## Plazo del FMI a Perú para "ponerse al día"

Washington, Febrero 11 (UPI). El Fondo Moneta-rio Internacional dio plazo hasta el 14 de abril al Perú para ponerse al día con pa-gos atrasados sobre sus créditos, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

existencia de violencia y

fraude en la votación y dijo

Por su parte, el Perú ex-presó su intención de se-guir siendo miembro del Fondo Monetario, "para cambiar las condiciones de sus préstamos trabajando desde dentro", agregaron

-Pasa a la nágina 58-

## Presidente peruano no aceptará presión de FMI

Lima, Feb. 11 (DPA). Al confirmarse que el Fondo Monetario Internacional (FMI) le había dado un plazo de seis meses a Perú par que pague su deuda a esta entidad (3,000 millo-nes de dólares), el presi-dente peruano Alan García, reiteró que "no aceptaré esa clase de presiones. En esta nación ha terminado el tutelaje de los orga-nismos internacionales financieros"

García recalcó que el go-

# 24 muertos deja un incendio en Japón

Tokio, Feb. 11 (DPA). Se cree que 24 personas han perecido hoy en el incendio de un hotel en la ciudad de Atagawa, a unos 100 kilómetros al Suroeste de Tokio, según informaron las autoridades.

La policía y los bomberos consiguieron rescatar de entre los rescoldos 15 cadáve-

El incendio, cuyas causas se desconocen, se declaró en las primeras horas de la madrugada de hoy (tiempo local) y se propagó rápidamente a todas las depen-dencias del edificio, construido de madera. De las 28 personas que se encontraban en el hotel, sólo han escapado de la muerte dos huéspedes y dos empleados.

Este constituye el tercer incendio importante en hoteles japoneses en esta dé-cada. En Noviembre del 80 murieron 45 personas en el incendio del "Kawaji Prince" en la prefectura de Tochigi y en Febrero del 82 perecieron 33 entre las llamas del hotel "New Japan", en Tokio.

#### Versión de la AP

Tokio, Feb. 11 (AP). Diecinueve cadá--Pasa a la página 59-

e at a tile but tided about